
 
 

令和2年度第2回北広島市緑のまちづくり審議会 
 
 
 
 
日 時：令和2年10月12日（月） 15時00分～15時34分 

 
 
場 所：北広島市役所 5階委員会室 

 
 
◇北広島市緑のまちづくり審議会委員 

 
 
  出席者 柿 澤 委員（会長） 
      愛 甲 委員 

荒 井 委員 
      伊 藤 委員 
      金 子 委員（職務代理者） 

川 瀬 委員 
      下屋敷 委員 
 
  欠席者 蕪 木 委員 
 
 
◇事務局 川 村 企画財政部長 
      嘉 屋 都市計画課長 
      川 口 都市計画課主査 
      市 川 都市計画課主任 
 
 
 ◇説明員  柴  ボールパーク推進課長 

中 垣 ボールパーク施設課長 
      織 田 ボールパーク施設課主査 
 
 
◇傍聴者 なし 

議事概要 
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≪議事概要≫ 

 

１ 開会 

 

２ 議事録署名委員の指名 

 

３ 議事 

  （１）報告案件 

     道道きたひろしま総合運動公園線の整備における環境保全を考える 

協議会について 

 

     資料1を基に説明員から報告を行った。 

  

【質問・意見】 

Ａ委員：案について、おおむね了承という理解で良いか。  

  説明員：そういった形で大枠をいただいている。  

 

（２）説明案件 

     緑の基本計画（第2次）原案について 

 

     資料2を基に事務局から説明を行った。 

 

【質問・意見】 

  Ｂ委員：パブリックコメントを行った後、審議会で内容を再度検討する機会はあ

るのか。 

  事務局：次に審議会に諮るのは1月を予定している。 

 

  Ｂ委員：パブリックコメントは第2次計画の原案を見てもらうのか。 

  事務局：本日の意見を反映したものをパブリックコメントに諮る。 

 

Ｂ委員：パブリックコメントの概要版を作る予定はあるのか。要点がわかるよう

なものがあれば市民からも意見をもらいやすいと考える。 

  事務局：原案を全て載せて意見をもらう形を考えていたが、何か要点が把握でき

るようなものを作成する。 

 

Ｃ委員：この原案でパブリックコメントにかける形で良いと思う。 
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Ｄ委員：一部文章を追加した結果、繋がりがわかりづらい部分が生じている。文

章を区切るなどしてわかりやすくしたほうが良い。 

  事務局：再度確認する。 

 

Ｂ委員：重点施策を具体施策の中に入れているが、なぜそれが重点なのかという

説明をどこかに記載すべきではないか。 

  事務局：説明を書き足す。 

 

４ その他 

  事務局から次回の審議会開催予定などを説明。 

 

５ 閉会 


